

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Los facciosos han sido contenidos en el frente Norte de Teruel

La prensa británica comenta las declaraciones de M. Eden Hitler y Mussolini se felicitan por los acontecimientos de Alemania

Partes Oficiales de Guerra facilitados por la Oficina de Información del Ministerio de Defensa

Madrid 8 de febrero a las 24 horas.

Ejército de Tierra

LEVANTE.—El enemigo no intentó hoy ataque alguno. Nuestras tropas ocuparon la Cota 1315, al Este de Valdecuencia.

A las dos de la tarde cinco escuadrillas de cazas leales ametrallaron con tres pasadas varias concentraciones facciosas en la zona Pancrudo-Perales de Alfambra. Una de dichas escuadrillas se encontró cerca de Portalrubio con otros dos Fiats, los cuales no obstante su superioridad numérica rehuyeron el combate.

De los demás ejércitos, no se han recibido novedades dignas de mención.

Varias notas del Ministerio de Defensa Nacional

Madrid 8 de febrero a las 24 horas.

Esta mañana a las 10'30, seis trimotores italianos realizaron una agresión contra Sagunto, arrojando setenta bombas. Los aviones huyeron hacia Valencia y a la altura de Malvarrosa, tomaron rumbo al Este, internándose en el mar.

A las 6'45, dos escuadrillas de tres aparatos intentaron bombardear simultáneamente Valencia y Sagunto. No les fué posible hacerlo en esta última población. El acceso a Valencia lo impidieron las baterías antiaéreas, las cuales obligaron a los aviones fascistas, que pretendían situarse sobre la capital, a arrojar su carga de bombas en el mar y en la huerta de las inmediaciones de la ciudad.

A las 18'20, funcionaron las señales de alarma en Barcelona, por haber anunciado nuestros puestos de observación, la presencia de aviones enemigos. Estos llegaron hasta el Prat, de donde se dirigieron a Castelldefels, arrojando en esta población dos bombas.

En Andalucía, un aparato faccioso ametralló el pueblo de Peñón de la Maja.

Las víctimas y los daños ocasionados en estos bombardeos han sido escasos.

La Sala sexta del Tribunal Supremo ha notificado al Ministerio de Defensa Nacional, el acuerdo de revisar la causa instruida contra el mayor de milicias Francisco Moroto, en la cual éste como reo de un supuesto delito de rebelión militar fué condenado a muerte por el tribunal permanente del Ejército de Andalucía.

Da parte dispositiva dice así: « Se declara la nulidad de lo actuado a partir del folio 89, en que consta por primera vez la intervención del fiscal y en su consecuencia las diligencias posteriores, incluso la sentencia, y devuélvase la causa con testimonio de este auto, para su continuación con arreglo a las normas de derecho. »

**Los facciosos detenidos en Teruel
Otro golpe de efecto del mando rebelde fracasado**

Teruel.—Impotentes los facciosos para quebrantar las líneas de defensa republicanas en los sectores de la capital de la provincia, y ante la necesidad de ocultar su impotencia, han desencadenado estos días una violenta ofensiva con el objeto de mejorar el decaimiento moral de sus partidarios mediante un avance sensacional. El sector elegido por los rebeldes ha sido el de Sierra Pelona, donde nuestras tropas con es-

casísimos efectivos mantenían la línea de un frente de secundaria importancia.

Los más célebres caudillos de la rebelión, Dávila, Aranda, Yagüe, Moscardó, etc. etc., han intervenido al frente de gran número de efectivos en esta ofensiva, en la que los facciosos han sacrificado muchos miles de hombres para obtener unos kilómetros de tierra áspera, improductiva y desnublada.

Y al llegar al primer objetivo importante se ha quedado detenido el alud faccioso que ha logrado tomar

el pueblo de Alfambra, pero no franquear el río de dicho nombre que constituye una excelente línea de defensa para nuestros soldados.

El pueblo de Alfambra, a pocos metros del cual han quedado nuestras avanzadillas, batido plenamente por la artillería leal, ha sido ya evacuado por los rebeldes ante la imposibilidad de mantenerse en él.

Ya ayer, detenidos los facciosos, iniciaron los nuestros una fuerte presión que les permitió ocupar una importante posición en las estribaciones de la Sierra de San Just, situada entre Pancrudo y Billo.

También por Valdecuencia, atacaron los republicanos tomando una Cota, tras vencer la resistencia del enemigo.

No ha terminado la batalla aún en el Norte de Teruel; hasta ahora los facciosos pueden ufanarse de la conquista de algunos desiertos. Esperamos el desarrollo de los acontecimientos.

La evacuación de Madrid

Madrid.—El gobernador de Madrid, señor Trigo, manifestó a los periodistas que se estaba acelerando la evacuación de la capital con motivo de haber sido publicadas las listas de exclusión.

NOTICIAS DEL EXTRANJERO

¡Por fin!

Son muy comentadas las sensacionales declaraciones hechas por M. Eden en la Cámara

Londres.—La totalidad de la prensa británica se ocupa extensamente de las declaraciones hechas por mister Eden en la Cámara de los Comunes, a las que se concede extraordinaria importancia y una innegable gravedad, ya que es la primera vez, que el cauto secretario de Relaciones Exteriores, ha acusado directamente a los facciosos españoles de ser los responsables de los continuos actos de piratería que se realizan continuamente en el Mediterráneo.

Los diarios de izquierda, como el « News Chronicle », « Manchester Guardian », « Daily Herald » y otros acucian al ministro para que tome medidas definitivas y concretas contra los agresores.

El « Evening Standard », al dar cuenta de las palabras de Eden, acusa a los italianos de ser tanto o más responsables que Franco de la situación en el Mediterráneo.

Da cuenta de la ayuda prestada por Italia al Gobierno de Salamanca, y declara que no hubiera sido posible la piratería de no haber vendido Italia submarinos a Franco, en plena no intervención.

Hasta ahora, terminó diciendo el señor Trigo, han sido evacuadas por la Dirección General de Evacuación la importantísima cifra de tres millones y medio de personas, a las que ofrece toda clase de garantías dicha Dirección General.

Noticiero de Cataluña

Barcelona.—Ha visitado el Ayuntamiento una comisión de escritores ingleses y suecos. Se cambiaron discursos entre el Alcalde de la ciudad y los periodistas extranjeros.

—El Diario Oficial del Ministerio de Defensa, anuncia un concurso para proveer ciento cincuenta plazas de maestros armeros.

—La representación parlamentaria francesa que durante varios días ha permanecido en nuestros territorios, visitando distintas regiones, han salido hoy para Francia.

—El Consejero de Obras Públicas ha regresado de su visita al frente, habiéndose hecho cargo inmediatamente de su consejería.

—El Ministro de Justicia ha publicado varios decretos, por los cuales ordena se proceda a una reorganización de todos los servicios de justicia.

Inglaterra tomen las medidas precisas para que sus esfuerzos no sean torpedeados por un tercero. »

Los sucesos de Alemania

Italia satisfecha por haberse frustrado las esperanzas del antifascismo

Roma.—El periódico oficioso « informazione Diplomatica », publica un comunicado, cuyos términos expresan el agrado y simpatía con que las autoridades italianas han acogido el movimiento que acaba de registrarse en los altos dignatarios políticos y militares del Reich.

El comunicado termina así:

« Lo que ha pasado en Berlín demuestra una vez más los numerosos y ridículos rumores y los no menos ridículas esperanzas del antifascismo internacional. »

Mussolini envía su felicitación a Hitler

Roma.—Mussolini ha enviado a Hitler, Goering, y Ribentroph, telegramas de felicitación.

En su despacho al führer, dice: « Yo considero los acontecimientos acaecidos como destinados a reforzar los vínculos de camaradería entre nuestros ejércitos y nuestros regimientos. »

Hitler contesta a Mussolini

Berlín.—El führer canceller, ha enviado a Mussolini, en respuesta al mensaje que le dirigió el duce, el siguiente telegrama:

« Agradezco cordialmente a Vuestra Excelencia las frases amistosas que me ha dirigido con motivo de haberme posesionado del mando de todas las fuerzas armadas del Reich. »

En lo futuro, igualmente, yo trabajaré para el más estrecho consolidamiento de las relaciones políticas e ideológicas que existen ya entre Alemania e Italia, con el objetivo común de mantener la paz y la civilización. »

Estados Unidos no ha firmado ningún tratado militar

Washington.—Respondiendo a una interpelación del senador Johnson, que ayer pidió al Gobierno si se había firmado recientemente algún pacto militar con Inglaterra, que obligara a los Estados Unidos a intervenir en cualquier conflicto a que se viere llevada la Gran Bretaña, el secretario de Estado ha contestado negativamente.

M. Johnson, ha pedido luego si pactos de dicha índole se habían concertado con otra potencia, mister Corden ha respondido negativamente.

**Cordialidad anglo-francesa
El rey de Inglaterra visitará París**

Londres.—Se anuncia ya oficial-

Es preciso, pues, que Francia e

